



天応中学校だより - 4月号 -

—輝ける自分をめざして—

呉市立天応中学校 呉市天応東久保2丁目7-1
Tel 0823-(38)7545 Fax 0823(38)8334
HP <http://www.kure-city.jp/^tenc/>



新型コロナウイルスが、世界中で猛威をふるっています。

本校も、3月2日より感染拡大防止のため、臨時休業としていましたが、4月6日より学校を再開しました。とはいえ、本県においても罹患者が増加しており、依然予断を許さない状況が続いています。密閉、密集、密接の三つの密に気をつけ、感染防止に努めていきたいと思っています。

さて天応中学校は、本年度より「めざす生徒像」を、「自ら学び、自分の考えを伝えることのできる生徒」に変更しました。これからの社会を生き抜いていくためには、自ら考え、判断し、自分の考えを伝えていく表現力が重要になってくると考えているからです。

広島県教育委員会は、15歳の生徒に身に付けさせたい力として、「自己を認識し、自分の人生を選択し、自分を表現する力」を掲げています。そして令和5年度から、公立高等学校の入試制度が大きく変わり、これまでの学力試験に加え、面談方式による「自己表現」が取り入れられます。

本校では、授業やその他の教育活動の中で、自分の考えを表出する場を設定すると共に、まずはその前段として、自分の考えを文字として書き表す活動を取り入れることで、生徒の「自己表現」の力を高めていきたいと考えています。

また、天応小学校と共に、「防災教育」を教育の柱に据え、防災を視点に、西日本豪雨災害から復興の最中にある天応地区に、生徒が貢献する取組を進めていきたいと考えています。

今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

第69回入学式

4月8日（水）に、天応中学校第69回入学式を行いました。24名の新入生は、入学認定での担任の呼名に対して、全員が体育館に響き渡る大きな声で返事をしており、中学校生活への意気込みを感じることができました。

令和5年度の義務教育学校への移行に向けて、今後は小・中の接続を更に強め、また義務教育学校にふさわしい教育内容を構築していく必要があります。その点においては、今年度の新入生は、天応小・中学校にとって、大きな節目となる学年です。天応中学校としても、新入生と共に新たなことに積極的に取り組んでいきたいと考えています。

新入生を代表して佐藤晶彦くんが、「小学校で学んだことや経験したことを生かして、次のステップへつながらるように全力で中学校生活を送りたいと思います。」と決意を述べました。

「天応中学校で学んで良かった」と思える充実した中学校生活となるよう、教職員一同、全力で取組を進めて参ります。よろしくお願いいたします。



第68回卒業証書授与式

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、卒業生、保護者、教職員による、簡略化しての卒業証書授与式を3月8日（日）に行い、25名の卒業生が本校を巣立っていきました。



この学年は、一昨年度の豪雨災害の被災により、中2の二学期からここ天応小学校に仮移転して学校生活を過ごしてきましたが、中学校生活の多くを、元の天応中校舎より、天応小校舎で過ごしたことになります。



そして仮移転後に見違えるような成長を遂げた学年でもあります。それまではどこか子どもっぽく、自分を通そうとする自分勝手な行動が目立っていましたが、天応小学校に来てからは、自分を抑え他者をいたわり、そして困難から逃げずに果敢に立ち向かっていくようになり、随分と大人になりました。

何よりも授業に集中して取り組むようになり、学力面でめざましい進歩を見せてくれました。そして幸いなことに、25名全員が、第一志望の進路を実現することができました。

私達天応中学校の教職員にとって、とても頼もしく、また誇りに思う卒業生です。これからも努力を惜しまず、それぞれの人生を切り拓いていってください。

復興記念樹の贈呈

呉市を花でいっぱいの美しい町にしたいという思いから、様々な活動をされている呉市女性連合会より、復興記念樹として里桜関山を二本贈呈していただきました。グラウンドの西側、プールの前に植樹しております。まもなく見頃となるようですので、ご来校の際には是非ご覧下さい。



新型コロナウイルス感染症の拡大防止について

選抜甲子園大会の中止や東京オリンピックの延期、またプロ野球の開幕延期など、新型コロナウイルスが様々なイベントに影響を与えており、学校教育も例外ではありません。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、学校としても例年行われている行事を中止せざるを得ない状況にあります。保護者に皆様には、既にお知らせしておりますが、4月26日に予定しておりましたPTA総会及び授業参観、また5月24日に予定しておりました体育大会については、中止することにしました。運動会、体育大会については、呉市立の全小・中学校は同様の扱いとなっています。ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

生徒の頑張り

☆第46回天応地区新春書初大会

金賞 3年 石田桃子, 田尻真希 銀賞 3年 山本悠斗 2年 星山真那斗
銅賞 3年 足立悠太郎 2年 友井明香里, 山田康誠,

就任者紹介

本年度新たに、次の職員が天応中学校に赴任してきました。よろしくお願いいたします。

荒森 圭子 教頭 (呉市教育委員会から) 出崎 裕久 教諭 (かしのめ2担任: 川尻中学校から)
奥野 史菜 教諭 (英語科: 新規採用)

5月のおもな行事

13日(水) 心臓検診1年 21日(木) 中間試験① 22日(金) 中間試験② 29日(金) 英語検定